



学校教育目標 <<本物の【あかぎの心】を育てよう>>

# モッテコイ 諏訪小魂！

長崎市立諏訪小学校 校長 山崎 直人

## 諏訪小運動会、無事終了！

5月21日。晴天の中、諏訪小運動会を開催しました。数日前の雨のおかげで運動場は良いコンディションになっていました。

早朝からたくさんの保護者の方々にお手伝いいただきテント設営や会場準備をしました。保護者の皆さまには、金曜日の前準備、当日朝、受付、片付けと様々な場面でのお手伝いをお願いしていたところです。育成会を中心に、たくさんのご協力と手際の良いチームワークや率先して動いていただけたことで、大変スムーズに開催できました。ありがとうございました。今後とも、どうぞよろしく願いいたします。

運動会前に子供たちが考えたスローガンは、「最高の1年間にしよう ～全力・協力・最後まで～」でした。今年度様々な学校行事を行う上で、常にこのスローガンを意識して取り組みますが、その第一段が今回の「運動会」です。

短い期間でしたが、このスローガン通り「全力」で練習に励み、「協力」しながらチーム力を高めてきました。今日はいよいよ本番。「最後まで」もてる力を発揮してほしいと願っていました。私の願い以上に、笑顔で元気に活躍する子供たち姿がありました。本番に強い諏訪っ子たちです。

今年は新型コロナウイルス感染症の位置付けも見直されたばかりでしたので、人数制限もせず、多くの参観をいただけたことは嬉しいことでした。子供たちもたくさん声援を受け、張り切っていたように見えました。



今年の結果は、「赤組優勝」でした。最後の紅白リレーは接戦で、大いに盛り上がりました。

開・閉会式で活躍した児童を紹介します。

応援団長 白組	〇〇 〇〇 さん
赤組	〇〇 〇〇 さん
1年生代表の言葉	〇〇 〇〇 さん
	〇〇 〇〇 さん
	〇〇 〇〇 さん
	〇〇 〇〇 さん
ラジオ体操	〇〇 〇〇 さん
得点発表	〇〇 〇〇 さん
6年生代表の言葉	〇〇 〇〇 さん
校歌指揮	〇〇 〇〇 さん
司会 開会式	〇〇 〇〇 さん
	〇〇 〇〇 さん
閉会式	〇〇 〇〇 さん
	〇〇 〇〇 さん
	〇〇 〇〇 さん



初めて参加した1年生はどうだったでしょうか。満足した表情がたくさんでした。お家でたくさん頑張った感想を語ったことでしょう。

6年生にとっては、小学校最後となる運動会でした。表現運動の「The Greatest Suwaman」の途中で音楽が止まるというハプニングがありましたが、手拍子と掛け声のアドリブでつなぎ、流れ始めた曲に合わせてフィナーレまで見事に仕上げました。さすが最高学年だと感心したところです。「伝説の6年生になる」という学年テーマをまさに体現し、「伝説の表現運動」ができたねと子供たちに話をしたところです。

一人一人に、運動会でのドラマがあったのだらうと思います。良い思い出の一ページにしてほしいです。